



Exkursion Klingnauer Stausee

Sonntag, 14. September 2014

Teilnahme: 17 Personen

Leitung: Bruno Koch

Mit 17 Teilnehmenden ging es von Frauenfeld nach Döttingen an den Klingnauer-Stausee. Die Brücke überquert, mit zügigem Schritt vorwärts, das viele Wasser beobachtend; ja da waren schon die ersten Wasservögel zu sehen! Auf dem Stausee und bei den Schilfinseln erspähten wir viele Entenvögel und Limikolen. Rostgänse hielten sich in der Mitte des seichten Sees auf. Ein Highlight waren sicher die grossen Brachvögel, die mit ihren grossen Schnäbeln im Schlick stocherten und von ganz nahe zu beobachten waren. Viel Wissenswertes auch über Flora und Fauna allgemein erfuhren wir von unserem kompetenten Exkursionsleiter Bruno Koch, herzlichen Dank. Bis zum Aussichts-Bunker ging unsere Erkundungsreise, dann hiess es umkehren und mit über 40 Arten auf unserer Vogel-Beobachtungsliste und schönen Naturerlebnissen tauchten wir wieder in den Alltag ein.

- Margrit Schilling -